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解析：
热销背后是中原新城独特的优势

在万方看来，中原新城之所以在逆市仍
旧保持着较好的销售业绩，在于该项目准确
的前期定位和规划，优越的地段以及丰富的
教育资源。

“在地段价值方面，该项目位居市府核心
区，地铁1、5号线，快速公交BRT，以及数十条
公交线路在此相会，瞬间即可通达全城。不
仅居住便捷，同时还为未来升值提供了保障。

“在教育资源方面，从幼儿园到大学、从
公立到私立、从普通到重点，各类教育机构累
计逾百所，如郑州一中、外国语中学、伊河路
小学、外国语小学等省级重点学校。”万方详
细说道，不管是项目的整体规划，还是单个户
型的设计，都很科学、完善，完全符合市场需
求。在价格方面，楼盘定价适中，其较高的性
价比消费者有目共睹。“郑州西区缺乏标志性
的城市综合体，中原新城无疑填补了这一空
白，为西区人民开创一个人居新纪元，也吸引
了大批客户的成交。”

目前，中原新城王府一号4号楼已率先封顶，
一期其他楼宇即将全线封顶。而观澜一号、公园
一号和学府一号等组团也已全线开工，以这样的
工程速度推进，由此可见开发商的信心与实力。

从曼哈顿广场年度销售冠军，到目前中
原新城连续蝉联月度销售冠军，致力于为每
一位中原人量身打造“中原人民住得起的好
房子”的升
龙企业，以
战略性的规
划，城市标
杆的姿态，
快速奔跑在
城市建设的
大道上，成
就着中原人
民的居住梦
想。 梁冰

水脉与人居
人的一生，以水开

始，以水结束；每一滴水
都有一颗心；人类，就是
流动的水；大自然与水
和谐地流淌过来，这就
是水脉，古人即沿河而居。

曾几何时，我们漠视了身边的河流，但城市
节奏加快的今天，人们越来越向往大自然，向往碧
水蓝天，希望把家放在花园里、安在溪流边。这几
日，几位记者放慢脚步，沿河而走，绕湖而行，体验
当今的河居生活，娓娓道来所闻所思。买房子就
是买环境，而好的水景应该有生命。我们试图把
人们的视线吸引到与我们息息相关的河流湖泊
上，爱护河流就是关爱我们自己，让人们再次聚焦
绿城的河湖与住宅。

沿河而走，是一种形式的体验，这其实将是
一次对中原亲水大宅的俯瞰检阅，也将是省会郑
州开发水景住宅以来的一次搜索，寻找精品水景
住宅样板，标榜中原水蕴大宅样板。 王爽

“反常道”是正道
中原新城“反常”现象解析

业主还未入驻，却已自发成立了自己的篮球队、
乒乓球队……这是发生在中原新城项目的一个关于
业主与社区的故事。

与其他社区多由开发商或者物业公司组织业主
进行娱乐活动相比，中原新城不同寻常的现象所折
射出的意义，显然颇耐人寻味。

反常：
业主自发成立篮球队等团体组织

周日一大早，市民王先生便邀上几个
好友拿着篮球去郑州大学篮球场打球了。
王先生是个喜欢运动的人，基本每周都要
打上一到两场的篮球，这本没有什么特别，
只是不同的是，最近他的球友有了一些变
化，他们多是来自中原新城的业主。

打开搜房、商都等几个网页，中原新城
的业主们已经习惯称呼自己的社区为“新
城”，说到社区的一些进展、新闻，都是“新
城长、新城短”的，让人感觉很是亲切。

据王先生介绍，“新城”的业主很多，也
很热情，目前至少有5个业主QQ群，他是最
早的一批群成员。当时建QQ群是为方便业
主之间的联络，后来加入的业主越来越多，
所以“群”也随之增多。“大家接触的多了，相
互之间便有了一定的了解。”群里爱好体育
的业主较多，因此，当有人提议成立新城篮
球队时，他立即就报了名，现在已有近30人
参加该组织。后来群里又成立了乒乓球队，
最近群里还打算成立羽毛球队……

如果说业主自发成立篮球队、乒乓球队反
映的是中原新城不同寻常的侧面，那么该项目
从2008年底开盘到现在所表现出的销售业绩，
则是它的一个正面。在房屋销售的硬指标上，
中原新城仍旧是“反常道”而行。

中原新城开盘之时，正值全国楼市萧条过
冬之际。但是，该项目一期 1~7号楼景观高层
自开盘以来，备受广大客户推崇，2009年连续数
月蝉联郑州楼市月度销售冠军，形成了郑州楼

市独特的“中原新城现象”。
“我们的景观高层已全部售完，但远远不

能满足市场的需求，应广大客户强烈要求，
中原新城又加推了 9~11 号楼约 1000 套房
源。”中原新城营销总监万方说，最近两个月
以来，中原新城并没有进行大肆宣传推广，
但一直保持着热销的势头。很多客户都是由
老客户推荐而来，该项目良好的口碑为其赢
得了市场。

正道：连续数月蝉联郑州楼市销售冠军

在目前的郑州，一些楼盘针对业主开展体
育活动、成立业主体育团体，可以说屡见不鲜，
但是由业主自发组织成立还是少数，中原新城
显然是个特例。

与很多社区成立QQ群是为了保护自己，
与开发商和物业公司对抗不同，中原新城业主

建立QQ群是为了让未来的生活更丰富、更和
谐、更美好。“业主之间加强联系，可以消除社
区里人与人之间的陌生与隔阂，大家都向往这
样的生活。”王先生坦言，虽然现在中原新城项
目还未建好，但邻里之间的和谐之感已然可
见，令人欣慰。


